



# Levantán la mano 4 en Morena para Edomex

**Horacio Duarte, Fernando Vilchis, Higinio Martínez y Juan Hugo de la Rosa se registran en la encuesta guinda**

**CLAUDIA GONZÁLEZ**

Corresponsal

—metropoli@eluniversal.com.mx

**Toluca, Méx.**— Al menos cuatro aspirantes se registraron ayer para participar en la encuesta con la que se elegirá al coordinador de los Comités de Defensa de la 4T en el Estado de México, figura que eventualmente será el candidato a la gubernatura mexiquense por parte de Morena.

Cerca del mediodía, Horacio Duarte Olivares anunció su registro a través de su página de Facebook y destacó que “el pueblo no se equivocará”.

Afirmó que los mexiquenses “saldremos unidos y con visión lograremos la transformación. Yo siempre estaré con lo que defina el pueblo y así lo haremos todos”.

Además, aseguró que aventaja por casi 20 puntos en los careos con el PRI, de acuerdo con la encuesta estatal. Quien fuera el primer encargado de las becas Jóvenes Construyendo el Futuro, expuso su intención por abanderar a Morena en 2023.

Duarte Olivares también recordó los ocho años de Morena como partido, “de una lucha de millones y millones de mexicanos encabezados por Andrés Manuel López Obrador”.

“Estamos orgullosos de lo que hemos logrado. Seguimos transformando el país, y en 2023 llegaremos en unidad al Estado de México”, ahondó.

Fernando Vilchis, alcalde de Ecatepec con licencia, llevó a ca-

bo un evento público al que asistieron miles de simpatizantes, donde dijo que está comprometido con el proyecto de nación “de nuestro líder, el presidente Andrés Manuel López Obrador”.

A un costado del emblemático Puente De Fierro realizó su registro como aspirante a la coordinación de la Defensa de la 4T en el estado. Ahí subrayó: “Hombro a hombro con el pueblo mexiquense, daré la lucha para lograr el cambio y la transformación de nuestro bello estado”.

Por la mañana, en la Ciudad de México, en un mitin y al grito de “¡gobernador!”, el senador Higinio Martínez Miranda se registró para participar en la encuesta.

Hizo un llamado a la dirigencia nacional para que garantice un ejercicio honesto y transparente. Acompañado por diputados federales, locales y alcaldes, Martínez Miranda realizó su registro virtual en un evento desarrollado en el salón La Luz, en la colonia Roma, donde dijo haber pasado por lo menos ocho años de trabajo junto con la dirigencia nacional para defender el triunfo del presidente López Obrador.

“Si creemos en la justicia, lo justo sería eso, la verdad: no por mí, por un servidor que acaba de solicitar su registro para ser el coordinador de los comités, sino por un acto de justicia. (...) Un acto de justicia sería que nosotros también tuviéramos la oportunidad de ser el coordinador ahorita y después de ser el candidato

cuando los tiempos legales lo permitan, y después queremos la gubernatura del Estado de México”, afirmó.

Aunque resaltó que no por el cargo mismo, sino por un estado que enfrenta una difícil situación, en donde habitan 18 millones de personas, se necesitan una transformación. “La 4T es la que queremos que se implemente en el Estado de México, que necesitan millones de personas, estamos decididos a llegar para cambiar, demostrar que sí es posible”.

Finalmente, el exedil de Nezhualcóyotl Juan Hugo de la Rosa se registró vía *online* para participar en la encuesta tal y como lo adelantó el jueves en conferencia de prensa, donde dijo que podrá votar la población, la cual ha manifestado de distintas formas un hartazgo ante la situación que viven y que anhela un cambio en la entidad, luego de casi nueve décadas de gobiernos priistas.

Agradeció las miles de muestras de apoyo que han recibido de los mexiquenses, que como él anhelan la 4T. ●